

**COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE**
ARTICLE PARU DANS LA PRESSE**l'est-éclair****Libération**
CHAMPAGNE**Romilly-Moussey, un derby entre gentlemen**

C'est jour de derby aujourd'hui à la salle Equey de Romilly, entre une équipe romillonne classe biberon et un adversaire mousseéen aguerri qui enchaîne les belles saisons en Prénational.

Avant le match, on est allé à leur rencontre à l'entraînement. Impressions.

Alain BATELLIER

On y est ! les deux équipes avaient coché la date depuis l'édition du calendrier.

C'est dans le contexte national d'une discipline en pleine lumière révélant les frères Lebrun, élevant le curseur de cette jeunesse dévorante d'ambition qui s'est éveillée, que ce derby, inédit et indécis va livrer sa vérité ce samedi.



La carré d'as de Moussey est avant tout une bande de copains.

Deux histoires, deux trajectoires différentes, mais surtout deux écoles de la gagne vont en découdre en s'appuyant sur leur valeur respec-

tive, à savoir pour Moussey une équipe de quatre copains d'un village de campagne osant défier depuis cinq ans, la vérité hiérarchique de l'hégémonie de clubs régionaux avec des réserves de clubs reconnus du Grand Est, et pour Romilly qui retrouve son lustre d'antan, en injectant dans son équipe du sang neuf avec deux jeunes du cru, Ryan Huguier et Maho Girard.

À ce petit jeu de la comparaison, deux joueurs ont bien voulu se livrer avant le duel qui va les opposer, Maho Girard et Vincent Thiery. Ce dernier est un peu le joueur de l'ombre qui, au fil des saisons, s'est affirmé comme un joueur décisif et



Ryan Huguier et Maho Girard (au centre) incarnent la classe biberon de Romilly.

souvent auteur de matches de haute volée en se rendant déterminant.

Vincent Thiery : "Moussey n'a pas l'objectif d'aller plus haut"

"Je me sens bien dans ce groupe qui s'est soudé avec notre accession en Prénational. J'ai encore une marge de progression, conscient de ne pas m'entraîner assez, mais nous n'avons pas l'objectif d'aller plus haut, et nous nous satisfaisons de cette situation en appréciant de jouer ensemble dans un excellent esprit. D'ailleurs, nous sommes limités quant à notre effectif, réduits à ce quatuor avec une relève de jeunes qui arrivent, mais la différence de niveau reste trop importante pour envisager leur intégration et nous ne pouvons nous permettre d'être absents à chaque journée. Le derby ? Ce sera un match intéressant même s'il est inédit et je pense que ce sera une opposition très ouverte entre les anciens et les jeunes Romillons que nous connaissons bien. Nous ne nous plaçons pas en favoris, tout peut arriver. L'essentiel est que nous puissions jouer libérés, en ayant acquis presque notre maintien."

À Romilly, on connaissait la fratrie des Delahaye Luca et Anthony, à laquelle succède cette année et c'est sans doute une première dans le club, l'arrivée du tandem Girard père et fils.

Dans la famille Girard, je voudrais le fils...

Du haut de ses 13 ans, l'al-

lure encore juvénile cache difficilement un tempérament de gagnant qui se traduit par une aisance technique déjà très bluffante quand on découvre au détour des échanges interminables engagés avec Ryan Huguier, son aîné de deux ans, une volonté farouche de conclure le point. Plus à l'aise la raquette à la main, Maho évoque son jeune passé de pongiste d'une voix plus que timide qui l'a amené en un temps record à venir se frotter aux "grands".

"J'ai commencé il y a huit ans avec Christian Barthelémy, confie-t-il, je suis conscient de cette progression si rapide et je sais que j'ai encore une belle marge de progression. Bien sûr, mon père m'a parallèlement formé et je sais que je lui dois beaucoup."

Pour ce match particulier, son avis reste un peu évasif avançant soit un nul soit une victoire étriquée, en comprenant qu'il est encore difficile pour lui d'étalonner les niveaux.

Pour le président Christian Barthelémy, "Moussey part légèrement favori mais je pense que les jeunes, en pleine bourre, ont des atouts pour contrarier les adversaires plus expérimentés. Je me satisferais bien d'un match nul qui pourrait faire l'affaire des deux équipes. Ce ne sera pas facile, on le sait." En résumé, quelle que soit l'issue du match, c'est bien le tennis de table aubois qui ressortira grandi avec deux équipes proches et amatrices d'un beau jeu spectaculaire. La défaite de l'un ou de

l'autre ne sera pas, quoi qu'il en soit, irrémédiable. Il y aura sans doute quand même quelques déçus.